

北っ子

令和 5年 5月12日 御前崎市立北こども園

新学期が始まって、1カ月が経ちました。いろいろな事にドキドキしたり、新しいことに出会ったりと、いろいろな表情を見せてくれている1カ月です。本格的な梅雨に入るまでのこれからの時期は、戸外がとっても気持ちよく、いろんな遊びが楽しめるとってもいい時期です。

一人一人が少しずつ気持ちを開放させながら、安心して自分の好きな事を見つけて存分にあそびを楽しんでほしいと思っています。

今年度の北こども園の重点目標 (子ども達の成長を願う姿)

゛やってみて゛゛ 言ってみて゛゛ ぶつかりあって゛ 心を動かしておもいっきり遊ぶ子

北こども園の生活や遊びを通して、いろいろな体験をしながら、子ども達自ら、気づいたり、驚いたり、面白がったり、考えたり、試したり…等々いろいろな気持ちを味わいながら、心も体も動かし成長していってほしいなと願っています。また、友達の気持ちに気づいたり、気持ちの折り合いをつけたり、相手が不快に感じる言葉に気付いたりしながら、人とのコミュニケーション力の基礎を遊びの中のトラブルなどを通して、成長していってくれることも願っています。職員みんなで、子ども達と一緒に生活や遊びを楽しみながら、成長を支えていきたいと思います。

がいは、先生とぴったりいに触れていることで安心したり、近くに先生を感じながら少しずつ気になったことにかかわれるようになってきました!

先生達のやっている事をよく見ています! 水かけ・お花の手入れ・掃除等、やってみたいことは真似して、これも子どもたちの遊びの一つになってきています!

E達のやっている事をよく見ています!





砂遊び・遊具・水遊び・おまごと等、先生と一緒に、興味を持った遊びをやってみたり、触ってみたい道具を使ったりしながら日に日に遊ぶ笑顔が増えてきています!

『えびさんいるかな~』と先生

と一緒によく見て探していま

見つけた時は、ニッコニコ!



給食前には、先生が絵本や手遊び、ちょっとしたお楽しみをやってくれるので、いっぱい遊んだ後は、先生やクラスの友達と楽しいひと時を過ごしています。

興味関心が一人一人違うので、みんなで集まることがなかなか難しいですが、"せんせい楽しいことやってくれる!""今日は何かな?"という気持ちでクラスに戻ってこれるよう、先生たちも一生懸命です。ほんの 5 分ぐらいですが、子ども達は、自ら関心を寄せて、よく見て、よく聞いている姿がみられてきています!

まだまだお家の方を思い出しては、寂しくなってしまうこともありますが、安心する場や 安心できる遊びや一緒にいると安心できる先生等、安心材料が少しずつ増えてきていて 嬉しく思います。

【年中 ちょっぴり大きくなったことを嬉しく感じながら、毎日いろいろと楽しんでいます!】

昨年までよく使っていた年少さんの砂場が安心するようで、友達とよく遊びなれた場で楽しんで遊んでいました。





昨年繰り返し遊んだ色 水づくりが、今年も始ま っています!

大きくなったなぁと感じたことは、手あたり次第お花を摘むのではなく自分で使いたい花をよく選んでこだわって摘んで遊んでいたことです!





この写真は、職員室前のめだかを飼っている鉢の 様子。自分で捕まえたかったのでしょう!網を使って 友達とメダカやドジョウをすくって遊んでいたようです。 それに気づいた周りの友達が・・・先生に知らせに行 き・・・、先生が子どもたちの話を聞いたり、どうしよ う・・・と考えたりしているところです。

まだまだ自分の思いが優先のこの時期の年中さん。でも周りの友達の様子にも関心が出てきて、いろいろな気持ちを感じて、発信できるようになってきています。友達との生活や遊びの中で、嬉しい・楽しい体験や、"まずかったかな・・・"等の体験も含め、いろいろなことを沢山経験して学びながら大きくなってほしいと思っています。

大きい組さんがよく使っていた憧れのマルチパネルという大きなブロックを存分に使って友達と遊んでいました。

大きくなってやってみ たいことが増えてきて毎 日にぎやかです!



【年長 友達と感動を共感し合っています!】







アリを沢山捕まえてきて、 虫かごに入れて・・・。 そして、拾ってきた棒も入れ て・・・。

アリが棒の上を並んで歩く 姿をみんなでじっと見ている 様子!

「うわ~すごーい!!」とずっと 興奮しっぱなしでした。

同じものを見て、虫の動きに面白がったり、喜んだり、驚いたりと、感動を共有できる友達がいるとことで、嬉しさ・楽しさ・感動等が心の中に何倍にもなって染みわたっていっているように感じます!

素敵な体験ですね!

野菜を植える準備の 様子。

大きい土の袋を持ち上 げようとしたけど上手く いかなかった女の子た ち。

カ持ちで頼れる友達を 見つけお願いして助け てもらっていました。

友達の得意な所や良さを見つけたり、友達の から頼りにされるいるを感じたり、いろいる な体験を通して、友達 をより理解していいま ほしいと願っていいます!



植えたい野菜を決め、友達と一緒に仲間で育てることにしたようです。「早く大きくなるといいな!」と同じ気持ちを言葉にしながら共有したり、「花が咲いた!」と自分たちで気付いて、嬉しさを共感したり、野菜栽培の中でも、友達とコミュニケーションをとりながら、子ども達の成長の芽も育ってきています。

©°. 70. 4° 60°. 60°. 60°. 60°. 60°.

(C) 4. M. 4. (C) 4. (C)

遊びや生活の中で、子ども達は、いろいろなことを感じ、いろいろなことを考え、いろいろな方法で試しながら遊びを楽しんでいます。また、友達とのかかわりの中でも、思いを出したり、折り合いをつけたり、協力したり等しています。些細なケンカやトラブルにも大事な意味があるので、園生活全ての中で、子ども達の発達にあった学びを支えていきたいと思います!

【お知らせ&お願い】

尿検査、25 日朝提出です

前日の24日(水)に容器を配布します。必ず、25日の朝の尿を採取してください。 全員提出できるようご協力よろしくお願いします。

- *当日欠席の場合は、採尿を園まで届けてください。
- *登園時、雨の日玄関で、各クラスの袋を用意するので、その中に提出 してください。提出したら、名簿に○を記入してください。

内科健診 5月30日(火) 13:00~ *遊戯室で行います。

・年少の短時間部の子については、保護者の付き添いにご協力ください。 年少短時間部のお家の方は、12:50までに、園へ来てください。受診後、降園となります。

*当日欠席した場合は、指定された日時に、奥村医院へ直接受診して頂くようになりますので、ご了承ください。